

El Consorcio de Deportes de la Plana nacerá en 2018 - El Mundo Castellón al Día - 19/03/2017

El Consorcio de Deportes de la Plana nacerá en 2018

- Benloch liderará la alianza con Burriana y la UJI para una red de instalaciones deportivas
- Vila-real deberá superar primero su plan económico-financiero

SUSANA ROCHERA VILA-REAL

El alcalde, José Benloch, se ha marcado como objetivo para 2018 impulsar la creación del Consorcio de Deportes de La Plana, que unirá a Vila-real, Burriana y la Universitat Jaume I (UJI) para crear una red de instalaciones deportivas «que podremos ofrecer al mundo para generar nuevas oportunidades». Benloch explicó que ha tenido que aplazar a 2018 la constitución oficial de este organismo debido a «la prohibición del Gobierno central de que los ayuntamientos que estamos en un plan económico-financiero, que ellos mismo nos han impuesto, podamos crear cualquier tipo de consorcio o fundación».

El primer edil detalló que este proyecto «permitiría cumplir con nuestro objetivo de colaborar entre municipios para competir en el mundo». La idea que abandera Benloch es la de sellar «un acuerdo entre Vila-real, Burriana y la UJI para poner en común todos los servicios deportivos con los que cuentan porque de esta manera daremos cobertura a todos los deportes». El munícipe recordó que la UJI cuenta con unas amplias instalaciones deportivas, mientras que «Burriana tiene una pista de atletismo, un velódromo y la Escola de la Mar, que permitirá contar con oferta náutica». En cuanto a Vila-real, «tenemos 11 campos de fútbol, el



El rector de la UJI y el alcalde en una visita al Centro de Tecnificación Deportiva. EL MUNDO

Centro de Tecnificación Deportiva, dos piscinas cubiertas y una al aire libre, cuatro pabellones, circuitos de *running* y un paraje como el Terme». «Uniendo todas estas instalaciones, podríamos tener una potencia brutal», remarcó el alcalde.

Benloch ya ha recabado el

apoyo del Ayuntamiento de Burriana, que está muy interesado en la propuesta y también está manteniendo contactos con la UJI.

Asimismo, el Ayuntamiento de Vila-real, como impulsor de la idea, encargará un plan estratégico que definirá las oportu-

nidades que puede generar este consorcio. El objetivo es contar con «un estudio profesional sobre cómo enfocar esta marca que englobe todos los servicios». «Nuestra idea es poder ofrecer estos espacios para la realización de campus y vincularlo también a la formación que se ofrecerá de la mano de la UJI en materia de salud y deporte y en la que estamos trabajando», detalló.

Benloch reconoció que si hasta ahora no se ha podido impulsar la creación de este consorcio es debido a «la legislación del Gobierno central que nos amarga la vida y nos tiene secuestrados a los ayuntamientos».

La ley de Bases del Régimen Local establece que las entidades locales «no podrán adquirir, constituir o participar en la constitución de nuevos organismos, entidades, sociedades, consorcios, fundaciones, unidades y demás entes durante el tiempo de vigencia de su plan económico-financiero». En el caso de Vila-real, el plan acaba en 2017 por lo que «en 2018 estaremos en condiciones legales de constituir el consorcio», concluyó Benloch.



CAMPOS DE FÚTBOL

Infraestructuras. Vila-real cuenta con 11 campos de fútbol, 3 piscinas, 3 pabellones y uno que se construirá en breve.